

PARIS (MPE-Média) - Une importante manifestation est prévue jeudi 22 mars à 11h devant la mairie de Florange (Moselle) puis à 13h devant les bureaux de l'aciérie d'ArcelorMittal, ainsi qu'une série de débrayages dans l'ensemble des sites sidérurgiques français à l'appel de la CGT, qui souhaite ainsi relancer la question du devenir du site lorrain et réaffirmer que des solutions existent pour la relance des hauts-fourneaux.

La Confédération Générale du Travail a mis en place pour jeudi 22/3 un plan national de transport des salariés d'ArcelorMittal au départ des aciéries de Dunkerque, Fos-sur-mer et de plusieurs usines du groupe, apprend-on de source syndicale.

Les délégués européens et locaux d'ArcelorMittal veulent rendre publiques leurs propositions pour assurer le devenir du site. Ils ont demandé à rencontrer le Préfet à 17h, après ce rassemblement à valeur de symbole de la défense des salariés de la sidérurgie en pleine campagne présidentielle.

Récemment échaudés par la mise à pied sous prétexte d'un manquement au service un jour de grève de onze personnes employées par un sous-traitant du site de Dunkerque en charge de la sécurité, les cadres de la CGT ont aussi fait appel aux syndicats européens qui ont déclaré envoyer des délégations à Florange

La direction du groupe a communiqué plusieurs fois sur l'absence de décision de fermeture définitive des fours lorrains dont la relance est conditionnée à une reprise tangible de la demande d'acier en Europe.

La CGT et l'intersyndicale estiment que la demande d'acier est déjà remontée dans des proportions qui justifient la remise en service de la phase à chaud à Florange.

Interrogé par MPE-Média hier à ce sujet, le ministre de l'Industrie Eric Besson a répondu qu'il n'y avait "rien de nouveau" dans ce dossier.

Florange: Manif le 22 mars

Écrit par Administrator

Mardi, 20 Mars 2012 09:04 - Mis à jour Vendredi, 28 Octobre 2016 16:42

Jo Gatsby